



Extrait du APRED

<http://www.demilitarisation.org/spip.php?article111>

Mission de l'APRED / APRED's mission

- RECHERCHE / RESEARCH
- LES PAYS SANS ARMEE / COUNTRIES WITHOUT ARMIES
- Mission de l'APRED / APRED's mission

Date de mise en ligne : lundi 7 janvier 2013

Copyright © APRED - Tous droits réservés

Peace arises when the heart is full. Until then we are but children, learning for our future !

- APRED (one of its founders) has been monitoring countries without armies since 1989.
- We will publish in 2014 the detailed criteria used to identify these countries.
- A conference gathering these countries is envisioned.
- The next part of our study on these countries will focus on all the countries one by one and what concerns, what they have in common, security issues, advantages and so forth.
- We encourage every new country being founded, gaining independence or losing its army to study the possibility of renouncing to have an army,
- and we encourage other countries to consider abolishing the army they have ; this considering however and fulfilling nevertheless the right to security granted to all.

La paix survient quand le coeur déborde. En attendant, nous sommes comme des enfants ... apprenant leur avenir !

- L'APRED (un de ses fondateurs) étudie les pays sans armée depuis 1989.
- Nous publierons au début de l'année prochaine (2014), l'analyse détaillée des critères ayant permis d'identifier ces pays.
- Une conférence les réunissant est ensuite envisagée.
- La suite de l'étude de ces pays portera sur chacun d'eux et sur leurs points communs, les questions de sécurité, les avantages à ne pas avoir d'armée, etc.
- Nous encourageons chaque nouveau pays qui se crée, qui acquiert son indépendance ou qui aurait perdu son armée à considérer la possibilité de ne pas se doter d'une institution militaire.
- Et tous les pays qui en ont une à se demander s'ils pourraient y renoncer, dans le respect toutefois du droit à la sécurité dont chacune et chacun dispose.